



*El Ayuntamiento de Adra ha lamentado profundamente la postura de la Junta de Andalucía de negarse a realizar el dragado de la bocana del Puerto de Adra, “aún conociendo el grave riesgo y peligro que esto supone para barcos y pescadores”, según ha señalado el alcalde de Adra, Enrique Hernando.*

*La Consejería de Fomento y Vivienda de la Junta de Andalucía, a través de su dirección de Puertos, ha comunicado al Ayuntamiento de Adra, mediante un escrito que “en estas condiciones entendemos que en estos momentos la accesibilidad de las embarcaciones al Puerto queda suficientemente garantizada”.*

*El primer edil abderitano ha mostrado su “decepción” por la negativa de la Consejera de Fomento de la Junta de Andalucía, Elena Cortés, tras la petición realizada en el Parlamento Andaluz por el parlamentario popular, José Cara. Según Hernando “es inadmisibile que la Consejera no aporte una solución urgente a este grave problema que tenemos. Es una situación muy delicada porque está en riesgo la seguridad de barcos y pescadores y de todo el sector pesquero de nuestra ciudad, uno de los principales pilares de nuestra economía”.*

*Hernando ha recordado que hace “dos semanas tuvimos una reunión en Sevilla con la Agencia Pública de Puertos de Andalucía para abordar de manera urgente esta situación, y les enviamos un informe que incluye fotografías, donde relatamos la situación actual en la que se*

*encuentra la bocana del Puerto y los problemas que pueden surgir si no se da una pronta solución. Es lamentable que ni la APPA ni la Consejería de Fomento hayan puesto ya remedio a este problema y que ahora nos digan que la seguridad de las embarcaciones está suficientemente garantizada, cuando la bocana tiene unos 30 metros de ancho”.*

*Según Enrique Hernando, “la Junta de Andalucía está obviando de manera clara y preocupante nuestra petición, la de los pescadores y la del pueblo de Adra, ya que no sólo se niegan a dragar el puerto, sino que también se niegan a señalar la bocana con un faro, como les hemos pedido”.*

*El alcalde de Adra ha anunciado además que en el próximo pleno que celebrará la corporación municipal, el próximo lunes día 31 de marzo, se va a llevar a pleno una moción para exigirle a la Junta de Andalucía el dragado urgente de la bocana del Puerto de Adra.*